



La Universidad retoma las clases con 5 casos activos, aunque ninguno notificado en las vacaciones

La Universidad de Salamanca retomó el pasado martes las clases con 5 casos activos de contagios entre sus estudiantes, según la información del Servicio de Vigilancia Epidemiológica de la institución académica. Estos cinco contagios se produjeron del 20 al 26 de marzo, justo la última semana de clase antes de las vacaciones de Semana Santa. Durante el periodo de descanso, al menos entre el 27 de marzo y el 2 de abril que es el periodo al que corresponden los últimos datos disponibles, no se ha notificado ningún contagio. La Universidad prevé el aumento de los contagios se pueda producir a partir de la próxima semana, siguiendo la tendencia del conjunto de la sociedad. | L.G.